

# Bergrennen Reitnau

Meine Frau und ich reisten am Freitagabend nach Reitnau, nach einem kleinen Zwischenstopp zu Hause nach unseren Ferien in Frankreich.

Wir haben unseren super Fahrerlagerplatz super beziehen können. Ein gemütlicher Abend mit guten Gesprächen folgte.

Am Samstag konnten wir noch ausschlafen, da es «nur» eine Sonntagsveranstaltung ist. Die Wagenabnahme wurde aber natürlich noch erledigt.

Am Samstagabend durfte die ganze Clio-Crew mit Anhang wie jedes Jahr feine Bratwürste und Bier bei Familie Spiess geniessen. Herzlichen Dank noch einmal, es war wie immer super.

Der Sonntagmorgen startete schon mit sehr warmen Temperaturen. Die Trainings verliefen gut und ich war mit meinen Zeiten zufrieden.

Der erste Rennlauf war auf 13:00 Uhr angesagt. Diesen beendete ich mit einer Zeit von 1.03.71.

Ich war schon sehr zufrieden. Im Zweiten fuhr ich eine Zeit von 1.03.82. Schneller zu werden war mit der immer noch zunehmenden Hitze enorm schwierig, aber konstant zu bleiben war mir wichtig.

Die Läufe wurden zusammengezählt und es ergab ein Total von 2.07.53.

Ich realisierte es noch kaum, aber ich erreichte (das letzte Mal 2015) das Podium! Es reichte für den 3. Rang!

## Rangliste Bergrennen Reitnau 01. Juli 2018

Rang	Name	Vorname	Lauf 1	Lauf 2	Wertung	Abstand
1	Krebs	Philipp	1:02.00	1:02.28	2:04.28	
2	Wolf	Denis	1:02.04	1:02.37	2:04.45	0.17
3	Zbinden	Stephan	1:03.71	1:03.82	2:07.53	3.25
4	Schnidrig	René	1:03.95	1:03.70	2:07.65	3.37
5	Beyeler	Marc	1:04.09	1:04.38	2:08.47	4.19
6	Figus	Angelo	1:04.30	1:04.47	2:08.77	4.49
7	Sigrist	Hans	1:04.07	1:05.07	2:09.14	4.86
8	Gerber	Patrick	1:05.00	1:04.89	2:09.89	5.61
9	Gerber	Meverick	1:05.03	1:05.06	2:10.09	5.81
10	Scheidegger	Pirmin	1:05.44	1:05.50	2:10.94	6.66
11	Walliser	Mathias	1:08.43	1:07.39	2:15.82	11.54
12	Amann	Johanna	1:07.75	1:09.14	2:16.89	12.61

Schnellste Zeit: Krebs Philipp, 1:02.00 in Lauf 1

Die Freude war natürlich riesig!

Gratuliere allen Fahrern, im Clio-Cup war es eine sehr knappe Sache, aber genauso macht's Spass & macht den Cup auch aus!

Ich bedanke mich bei allen Sponsoren, Freunden und meinen zwei Frauen Cornelia und Sara für die Unterstützung!

